

Adrenalina y elegancia sobre ruedas

Porsche El Salvador anuncia la llegada del nuevo 911 GT3 RS a su mercado

- Optimizado para el circuito: el motor atmosférico de alto régimen de 4,0 L con 525 HP.
- Aceleración de 0-100 km/h en 3.2 s; y velocidad máxima de 296 km/h.
- Ajuste completamente automático del difusor delantero y el alerón trasero para una mayor velocidad en las curvas.

El Salvador. El mundo del automovilismo en El Salvador escribe un nuevo capítulo en su historia con la llegada del Porsche 911 GT3 RS al país. Esta icónica máquina de precisión, conocida por su incomparable rendimiento y su diseño aerodinámico, está lista para deleitar a los salvadoreños con su potencia y estilo.

El vehículo está equipado con un motor de alto rendimiento que produce una potencia impresionante. Su diseño aerodinámico, inspirado en la competencia, garantiza una experiencia de conducción incomparable tanto en la pista como en las carreteras.

El Salvador se une a la lista de países que tienen la oportunidad de disfrutar de un modelo que personifica la búsqueda incansable de la perfección en el mundo del automovilismo. Su presencia en el país promete inspirar a una nueva generación de conductores y fortalecer la apreciación por la ingeniería de precisión y el diseño innovador.

"Estamos encantados de presentar el auto a los entusiastas del automovilismo en El Salvador. El Porsche 911 GT3 RS representa lo mejor en ingeniería automotriz y

estamos seguros de que cautivará a todos aquellos que buscan una experiencia de conducción verdaderamente emocionante. Con su llegada, esperamos elevar aún más el estándar del automovilismo en el país y compartir la pasión por la excelencia con nuestra comunidad de aficionados". expresó el Director de Marca, Roberto Renderos.

Puede encontrar más información, material audiovisual y fotográfico en el [Porsche Newsroom](#) en español para América Latina y el Caribe (<https://newsroom.porsche.com/es>) y [Porsche News TV](#).